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En janvier dernier j'ai reçu instruction de faire rapport sur l'état sanitaire de
Swift-Current, dans l'intérêt des hommes postés là, vu que la fièvre typhoïde y avait
été fréquente et maligne l'automne précédent, et aussi les années antérieures.

Ainsi que l'explique mon rapport du 4 février, il a été constaté que c'était l'eau
qui en était la cause. Aussi, le surintendant adjoint de cette section du chemin de
fer du Pacifique, M. Niblock, et sir Lister Kaye se sont-ils intéressés à la chose, à
laquelle il a été remédié jusqu'à un certain point. Un rapport récemment reçu du
sous-officier d'état-major McGinnis, chargé du service à cet endroit, dit qu'il n'y a pas
eu de fièvre l'été dernier ni cet automne, et que le vieux réservoir a été brûlé et rem-
placé par un autre qui se vide de lui-même.

Je pense qu'un mode plus parfait d'inspection périodique pourrait contribuer
beaucoup à faire diminuer le nombre annuel de cas de fièvre typhoïde et autres
maladies, et je prends la liberté de suggérer que les aides-chirurgiens de la police
soient chargés de travailler à cela en visitant les établissements de leurs circons-
criptions respectives, dans les premiers mois du printemps et de l'automne. Le
besoin d'une distribution de désinfectants se fait également beaucoup sentir.

LOCAL D'INFIRMERIE.

Le local d'infirmerie de Medicine-Hat a été amélioré depuis l'année dernière, et
il suffit aux besoins du poste.

Celui d'ici a beaucoup souffert du mauvais temps depuis que le sous-officier
d'état-major Tulloch a fait son rapport de l'année dernière, en sorte que ce qu'il
disait alors s'explique encore avec plus de force aujourd'hui. Ainsi que le prédisait
un rapport du sous-officier d'état-major Holmes en 1885, les portions nord-ouest de
la couverture et la cheminée ont été emportées par un grand vent le printemps
dernier; il y avait des malades à l'infirmerie dans le temps.

En hiver le bâtiment est ce qu'il y a de moins sûr et de plus incommode pour
toute maladie grave; c'est par un temps venteux et froid qu'on peut en juger. Les
drogues sont exposées à se congeler sur les tablettes, ainsi que c'est arrivé dans ce
mois-ci.

Les latrines de l'infirmerie, à Maple-Creek, ont été curées cette année; tandis
qu'à Medicine-Hat la fosse d'aisance commune a été changée de place. Il a aussi été
creusé des trous destinés à recevoir les rebuts, etc.

J'annexe le rapport annuel de santé pour ce poste, avec celui de Medicine-Hat
tel que me l'a envoyé le sous-officier d'état-major Tulloch.

Je désire consigner la haute idée que j'ai de la capacité du sous-officier d'étai
major Tulloch, et de la satisfaisante manière dont il. a accompli ses fonctions d'infir-
mier-major à Medicine-Hat.

J'exprimerai aussi la satisfaction que j'éprouve d'avoir maintenant pour chef de
surveillance et d'exécution du service à ce poste, un pharmacien et infirmier exercé
dans la personne du constable Bates (n° de matricule 2299), qui nous est arrivé en
août; avant cela je n'avais pas d'aide expérimenté. Ce constable est tout à fait
compétent à remplir les fonctions d'infirmier-major.

Je prends la liberté de clore en suggérant ce qui suit:-
1. Qu'en vue de précautions sanitaires les aides-chirurgiens de la police inspec.

tent périodiquement tous les bourgs et établissements de leurs circonscriptions respec.
tives.

2. Qu'il soit construit ici un nouveau local d'infirmerie avant l'hiver de 1890

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

C. S. HAULTAIN,
Au commissaire de la Aide-chirurgien.

Police à cheval du Nord-Ouest,
Régina.
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